

校長室だより

【学校目標】

『互いに認め合い 夢を育み 進んで行動できる 児童生徒の育成』

令和4年11月25日発行 NO.16

在籍 : 25名

(小学部23名・中学部2名)

ブエノスアイレス日本人学校

Asociacion Cultural y Educativa Japonese

全校キャンプに向けて準備を進めています！

2学期も残り20日を切りましたが、現在は学校の大きな行事の一つ全校キャンプに向けて最終的な準備を進めています。3年ぶりに行う宿泊付きのキャンプを、子どもたちはとても楽しみにしています。いろいろな行事の中でキャンプをとっても楽しみにしていると答える子どもが多くいます。きっと、ふだんの生活とは異なる環境の中で、長い時間友達といっしょに様々な活動をしたり体験したりして共通の思い出をつくれるからかもしれません。子どもたちにとって、これからの力・糧になるキャンプにできるよう進めていきたいと思えます。

保護者の皆様には、準備物や夕食づくり等、いろいろな面でご協力・ご支援いただくこととなりますが、よろしくお願いいたします。



11/12 学習参観より

主な活動・行事等から

※学校 HP にも日常の活動等を紹介しています。

[ブエノスアイレス日本人学校 \(wixsite.com\)](http://wixsite.com/ブエノスアイレス日本人学校)

◆第2回日亜交流会<11/16>から

今年度2回目の日亜交流会(オンライン)を実施しました。今回は日亜学院が中心となってプログラムを進めました。2グループに分かれそれぞれに交流し、はじめは日亜学院の歴史や教育活動の様子を紹介し、それに質問等しました。また、日本のことわざの問題が出され、戸惑っている子どももいました。ダンスの動画を見ながらみんなで踊る様子も見られ、楽しく交流することができました。

◆第2回中南米サミット<11/23>から

小学部5年~中学部による中南米サミットが23日に行われました。今回は事前にそれぞれの学校のホームページを見ておいて、当日に質疑応答しながら互いの学校のよさや特色を共有することが目的でした。小グループに分かれそれぞれに交流を深めることができました。

◆第3回ビブリオバトル<11/23>から

今回のビブリオバトルには、小3MYさん、小5MHさんの他、TY先生とTM先生が参戦してのバトルとなりました。4名の熱の入ったプレゼンテーションで本の魅力を十分に観客に伝えていました。見事チャンプ本となったのは、MHさんの「逃走中」でした。おめでとう！

◆マット運動発表会<11/24>から

体育の授業で練習してきたマット運動の発表会を行いました。各学年部で練習してきた成果を十分に発揮し素晴らしい演技を披露してくれました。練習中からみんなで協力しながら楽しそうに取り組んでいた自分たちで技や曲を選んだりして進めてきたことも、みんなのこれからの力となりこれも大きな成果です。多くの保護者の皆様に参観していただき、ありがとうございました。

【お知らせ・お願い等】

1. Hさんの歓迎集会<11/28(月)>について

既にお知らせのとおり11月28日(月)に歓迎集会を行います。新たに仲間入れするのは、小学部5年HSさんと中学部2年HSさんです。在籍数が27名となります。

2. 全校キャンプ<12/1・2>について

来週木曜日から全校キャンプが始まります。いろいろな準備物がありますので、よろしくお願いいたします。また、PTAの皆様には夕飯づくり等でもご協力をいただきます。誠にありがとうございます。

【学校生活の様子】

◆学習参観<11/12>から



◆第2回日垂交流会<11/16>から



◆第3回ビブリオバトル<11/23>から



◆マット運動発表会<11/24>から

